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XI  LEGISLATURA



 

         Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere – Non più di tre per Gruppo) 
 

 

OGGETTO: Abbattimento barriere architettoniche nella stazione ferroviaria di 
Savigliano. 

 

PREMESSO CHE 

• la stazione di Savigliano si trova sulla linea Torino – Savona e serve anche 

da diramazione per la linea ferroviaria Savigliano – Saluzzo; 

• la stazione di Savigliano è una stazione storica risalente al 1850, sviluppata 

su due livelli e composta da 3 binari, con adiacente l’importante Museo 

Ferroviario Piemontese; 

• i binari 2 e 3 sono dedicati alla linea Torino – Savona mentre il binario 1 è 

dedicato alla linea per Saluzzo, da considerare che l’unico binario facilmente 

accessibile è proprio il binario 1, mentre i binari 2 e 3 sono accessibili 

tramite un sottopasso e una serie di rampe di scale che rendo l’accesso 

difficoltoso a persone con ridotta mobilità; 

• la stazione di Savigliano rappresenta un importante polo di interscambio ed 

è utilizzato da molti utenti, sia studenti che lavoratori, per raggiungere il 

Capoluogo piemontese ma anche altre località; 

• nonostante le manutenzioni effettuate negli anni, gli utenti hanno fatto più 

volte rilevare le oggettive difficoltà di utilizzo di questo primario servizio a 

causa delle numerose barriere architettoniche che di fatto impediscono a 

persone con difficoltà di deambulazione di accedere ai binari e comunque 

rendono molto problematico l'accesso anche ad anziani, a famiglie con figli 

piccoli, a viaggiatori con bagagli ingombranti; 



 

• il comune di Savigliano si è più volte impegnato anche con atti formali, nel 

richiedere l’abbattimento delle barriere architettoniche della stazione per 

migliorarne la fruizione. 

CONSIDERATO CHE 

• è stato previsto, già per il 2020, un importante intervento strutturale nella 

Stazione di Savigliano al fine di abbattere le barriere architettoniche e 

migliorare la stazione tramite il programma “500 stazioni”, che è stato 

rimandato al 2021; 

• apprendiamo da fonti stampa del nuovo intervento, con l’approvazione di un 

Ordine del Giorno, del Comune di Savigliano che chiede che venga al più 

presto risolta la situazione della stazione ferroviaria considerato il nuovo 

rinvio dei lavori al 2022; 

• l’impegno dell’Ordine del Giorno n.13, approvato all’unanimità il 30 marzo 

2021 dal Consiglio Comunale di Savigliano, prevede anche il coinvolgimento 

della Regione Piemonte nella discussione con il gestore ferroviario 

dell’infrastruttura; 

INTERROGA 

L’Assessore competente 

PER SAPERE 

 
se Regione Piemonte e la sua Giunta abbiano avviato delle concertazioni con il 

gestore ferroviario e quali azioni intraprenderanno per impedire il rinvio del 

progetto di abbattimento delle barriere architettoniche della stazione ferroviaria di 

Savigliano. 


